



Schladminger Kunst in Wien

SCHLADMING/WIEN. Der Künstler Herbert Bauer aus Schladming, mit seinen mehrfach ausgezeichneten Grafiken und Gemälden oft auch bei internationalen Ausstellungen präsent, stellt sich vom 1. September an bis zum 11. Oktober in der „Osteria Allora“ in Wien-Brigitte-

nau mit zwei Exponaten der Publikumswahl zum „Lieblingsbild“. Er ist damit einer von insgesamt sechzehn Kunstschaffenden aus ganz Österreich, die sich am Projekt „Politische Farben - eine Abstraktion“, von Ursula Pfeiffer (Galerie Studio 38) beteiligen. HWG

WOCHE

woche.at/steiermark

www.fototom.at E-Mail: fototom@kabsi.at
fotogroebming@aon.at 0664 / 23 14 708